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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Moulds for glass production

In the company, there are high-qualified specialists in computer drawing and designing. The used software - AutoCAD 2006, Solid Works 2006, Visi 10
is allowing to design any product, regardless of its complexity. The glass moulds are made in vertical milling centers HAAS-VF3 HS and RAIS M550
HS. The whole process of shaping, designing and making of the glass moulds is totally computerized.

The materials for making the glass moulds are the most modern types of cast-iron, bronze and dameron, produced by the best European producers.
The strengthen edges of moulds are realized by RTA-technologies (plasma welding) with the welding robot ROBO-90.

Company Profile of Inhom 98 Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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